

2022年度



教育長だより

生駒市教育委員会事務局
生駒市東新町8番38号
TEL: 0743-74-1111(代)
文責: 原井葉子

☆ 今年度の学校教育目標について

新年度が始まって1ヶ月。通勤途中、黄色いランドセルカバーを付けた1年生が横断歩道を渡る姿に、思わず「がんばって!」と声をかけたくくなります。新しいお友達、先生との出会いや学校生活に少しずつ慣れて、「学校が楽しい!」と思って過ごしてくれることを願っています。

生駒市教育委員会では、令和4年度「学校教育の目標」を策定し、各学校に伝えました。生駒市のHPに掲載しています。↓

https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0000001/1028/R04_mokuhyo.pdf

その中で、今年度もとりわけ以下の3点を重点目標に進めていきたいと考えています。

1 ICTを活用した令和の日本型教育の推進

昨年度、コロナ禍で午後からの一斉オンライン学習を実施し、タブレット端末を使った学習活動が一気に進みました。保護者の皆様方にも、ご協力をいただきましたおかげで、子どもたちは端末の使い方にも慣れ、その後、学校の授業でも、調べ学習や発表、交流など、端末を活用した様々な学習活動が当たり前になってきました。さらに、市内の学校間、国内外の子どもや大人とつながって、多様な考え方や生き方を知ったり、交流し合ったりする活動も行われています。今年度も、端末を有効に活用し、子どもたちの主体的・対話的で深い学びの実現を目指します。

2 学校と地域との連携

昨年度、市内全ての小・中学校で学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を設置し、地域学校協働活動の取組が始まりました。その中で、「放課後子ども教室」を計画、運営していただく地域も増えてきました。

今年度も、「地域とともにある学校づくり」、「学校を核とした地域づくり」を目指し、学校と地域が課題や目標を共有し、しっかりと連携・協働しながら、各学校や地域の特色を生かした活動を推進します。

3 全ての子どもたちの居場所づくり

学校に行きにくい、教室に入れない小学生を対象にした「適応指導教室」を、南第二小学校内に開設します。6月開室に向けて現在準備中です。また、生駒小学校と光明中学校の「通級指導教室」は、市内4中学校、2小学校で巡回指導を行い、通級の負担を軽減します。これらの教室と各学校が連携し、全ての子どもたちが安心して自分らしく過ごすことができる居場所づくりを進めていきたいと考えています。

教育目標の実現に向けて、引き続き、保護者、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

☆ 教育について語り合いませんか

市内の各園・学校では、おたよりやHP、Twitterなどを通して日々の保育・教育活動の様子をお伝えしています。

小・中学校のホームページ

<https://www.city.ikoma.lg.jp/category/18-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0.html>

市立小学校・中学校の公式Twitter一覧

<https://www.city.ikoma.lg.jp/0000022371.html>

市立保育園・幼稚園・こども園の公式Twitter

https://twitter.com/Ikoma_k_shinkou

市教育委員会では、今年度、市民の皆様方に、生駒市の教育について、さらにご理解いただくとともに、これからの教育を共に考え、双方向的に情報共有や意見交換を行う機会(イベント、集会)を計画しています。

また、保護者や地域のグループ、団体等で、「生駒市の教育、園や学校の取組についてもっと知りたい!」「これからの教育や子育てについて話をしたい!」などのご要望があれば、お知らせください。教育のこと、子どもたちのことを、一緒に語り合しましょう。

お問い合わせは、生駒市教育委員会事務局教育指導課教育政策室74-1111(代)までお願いします。